

trices. Il appuie sur l'importance de l'oeuvre des bibliothèques scolaires, de l'enseignement agricole et de l'enseignement ménager. Il dit que la devise du commissaire d'école doit être: "Dieu, Famille, Patrie" et montre la Croix dominant l'école et la protégeant.

MOYENS A LA DISPOSITION DES COMMISSAIRES POUR RENDRE L'ECOLE PRIMAIRE DE PLUS EN PLUS EFFICACE.

Discours de M. C. J. Miller

Inspecteur d'Ecoles pour le District de Montréal.

M. le Président,
Monseigneur,
M. le Surintendant,
Mesdames et Messieurs,

Tout d'abord je tiens à remercier le bureau de direction de l'Association des Commissions Scolaires indépendantes de m'avoir invité à prendre part à cette belle fête et je joins mes félicitations à celles de M. le Surintendant pour l'heureuse idée qu'il a eue d'organiser un congrès de commissaires d'écoles dans mon district d'inspection.

Je ne crois pas devoir insister sur l'importance de ces réunions où les pères et mères de famille, les représentants des contribuables et les instituteurs de plusieurs municipalités s'assemblent pour entendre des voix autorisées leur expliquer la loi scolaire, rappeler les devoirs des commissaires d'écoles ainsi que l'importance et la gravité de la mission que ces derniers ont à remplir.

Je sais par expérience quel bien ces congrès peuvent produire au sein de nos commissions scolaires et, à l'appui de cette déclaration, je pourrais vous citer par exemple ceux de Farnham et de Waterloo que j'ai eu le plaisir d'organiser en 1912. Dès l'année suivante, je constatais